

## **Begutachtung und Prämierung der Gemälde zum Aktionstag mit den vierten Schulklassen**

Beim „Unterricht im Grünen“ am 25. April wurden die Viertklässler nach dem Unterricht zu den Themen „Pflanzenernährung“ und „Pflanzenvermehrung“ dazu aufgerufen, Bilder zum Erlernten und Erlebten zu malen.

Am 6. Mai wurden diese durch einige Ausschussmitglieder begutachtet. Es war wieder nicht leicht, zu entscheiden, welche Bilder vom Verein mit einem Preis belohnt werden sollen. Auf den meisten Bildern stand ein Baum im Mittelpunkt, welcher teilweise von Tieren wie Vögeln, Bienen oder auch Spinnen bewohnt, oder auch von ausläuferbildendem Efeu bewachsen war. Umrahmt war dieser zum Beispiel von Zwiebelblumen, aussamendem Löwenzahn, Gemüsepflanzen, Pilzen, einem Komposthaufen, einem Maulwurf sowie fliegenden Schmetterlingen und Vögeln. Auch die chemischen Formeln für Wasser, Sauerstoff, Kohlendioxid und Traubenzucker fanden teilweise bei den bildlichen Erläuterungen (der Abläufe bei der Pflanzenernährung) ihren Platz auf den Bildern.

Die Prämierung fand am 16. Mai in den Klassenzimmern der vierten Klassen statt. Für beide Schulklassen wurden jeweils ein dritter Platz mit einer Gießkanne, ein zweiter Platz mit einer Pflanzkelle und ein erster Platz mit einem Paar Gartenhandschuhen belohnt.

4a:

1. Platz: Eda
2. Platz: Joanna
3. Platz: Meltem

4b:

1. Platz: Luisa
2. Platz: Malin
3. Platz: Fahim

Außerdem gab es für das Bleistiftgemälde mit Löwenzahn und Pustebblumen für Elise noch einen Sonderpreis, der mit einem Kresse-Saatpad in Herzform gewürdigt wurde.

Autor: Birgit Masur